

# ¿POR QUÉ ES FUNDAMENTAL EL PAP?



Recordá que **realizarse periódicamente el PAP** es esencial para descartar la posibilidad de lesiones en el cuello uterino, o descubrirlas a tiempo para abordar un tratamiento temprano. Es un examen sencillo, breve y efectivo, que sirve además para detectar otras lesiones o infecciones.

## RECOMENDACIONES

- Debés comenzar a realizarlo a partir de los 25 años.
- El PAP es esencial después de la menopausia.
- Mantené al día tus controles ginecológicos.



A la hora de solicitar tu beneficio por anticonceptivos tené en cuenta que es necesario **presentar tu último PAP**.